

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio, y se hace constar que los sucesivos anuncios se publicarán en el tablón de edictos de la Casa Consistorial, y en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Sant Quirze Safaja, 26 de septiembre de 1995.—El Alcalde.

23077 RESOLUCION de 27 de septiembre de 1995, del Consejo Insular de Ibiza y Formentera (Balears), por la que se amplía la oferta de empleo público para 1995.

Provincia: Baleares.

Corporación: Consejo Insular de Ibiza y Formentera.

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 1995 (ampliación), aprobada por el Pleno en sesión de fecha 23 de septiembre de 1995.

Personal laboral

Nivel de titulación: Licenciado en Medicina y Cirugía. Denominación del puesto: Médico (dedicación un tercio de jornada). Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Diplomado universitario. Denominación del puesto: DUE (un tercio de jornada). Número de vacantes: Una.

Ibiza, 27 de septiembre de 1995.—El Secretario.

23078 RESOLUCION de 27 de septiembre de 1995, del Ayuntamiento de Salar (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» número 58, de 13 de marzo de 1995, aparece publicada la convocatoria y las bases para la provisión de una plaza de Administrativo de Administración General, incluida en la oferta de empleo público de 1993, que se detalla a continuación:

Plaza de funcionario.

Nombre: Administrativo de Administración General.

Número de plazas: Una.

Sistema de selección: Concurso-oposición mediante promoción interna.

La plaza está incluida en la plantilla de funcionarios, Escala de Administración General, subescala Administrativa, grupo C.

Las instancias solicitando tomar parte en el proceso selectivo podrán presentarse durante los veinte días naturales siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» y en el tablón de edictos de esta Casa Consistorial.

Salar, 27 de septiembre de 1995.—El Alcalde-Presidente.

23079 RESOLUCION de 28 de septiembre de 1995, del Ayuntamiento de Alcorcón (Madrid), por la que se aprueba la lista de excluidos, se nombra Tribunal y se establece fecha de las pruebas de la convocatoria para proveer dos plazas de Aparejadores.

En relación con la convocatoria que está llevando a cabo este Ayuntamiento para la provisión en propiedad de dos plazas de Aparejadores, a través de la siguiente publicación se pone en conocimiento de los interesados lo siguiente:

Primero.—Que por Resolución de la Alcaldía-Presidencia de fecha 10 de mayo de 1995 fue aprobada la lista de aspirantes admitidos y excluidos, lista que se encuentra expuesta en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento, no resultando excluida ninguna persona.

Segundo.—Convocar para el día 24 de octubre de 1995 al Tribunal seleccionador para la valoración del concurso, a las dieciséis treinta horas, en la Sala de Concejales del Ayuntamiento de Alcorcón, y el día 8 de noviembre de 1995 a los aspirantes en el Centro de Formación de Alcorcón, sito en la avenida Industrias, sin número, del polígono industrial «Urtinsa», en Alcorcón (Madrid), a las dieciséis treinta horas, para la realización del primer ejercicio.

Tercero.—La composición del Tribunal será la que a continuación se indica:

Presidente: Titular, don Jesús Salvador Bedmar; suplente, don Fernando Fornovi Godoy.

Vocales:

Representante de la Comunidad de Madrid: Titular, don Jesús Martín Portugués; suplente, don José A. Bernal Romero.

Representante del Profesorado: Titular, doña Dolores de la Cuesta Godoy; suplente, doña Paula Ramírez Gudín.

Director o Jefe del respectivo Servicio: Titular, don Dionisio Chaparro de la Fuente; suplente, don Gonzalo Olmo Sánchez.

Técnico designado por Alcaldía-Presidencia: Titular, don Manuel Paz Paz; suplente, don Javier López Asenjo.

Junta de Personal: Titular, don Miguel Rodríguez Sánchez; suplente, don Antonio García Martos.

Secretario: Titular, don Gregorio Cabello Cabello; suplente, doña María Teresa Ruiz Fraile.

Alcorcón, 28 de septiembre de 1995.—El Alcalde, P. D., el Concejel delegado de Recursos Humanos, José García Meseguer.

23080 RESOLUCION de 28 de septiembre de 1995, de la Diputación Provincial de Lugo, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Vigilante de Vías y Obras.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 224, de 28 de septiembre de 1995, se publica la Resolución de la Presidencia, de 21 de septiembre de 1995, por la que se convoca la provisión de una plaza de Vigilante de Vías y Obras de la plantilla laboral, reservada a promoción interna, vacante en esta excelentísima Diputación Provincial, así como las bases aprobadas en sesión de 24 de abril de 1995, por las que deberá regirse dicha convocatoria.

El número y grupo de clasificación, según el artículo 25 de la Ley 30/1984, aplicable para personal laboral por remisión del artículo 26 del vigente Convenio Colectivo para personal laboral, aprobado en sesión plenaria de 30 de junio de 1990, son los que a continuación se indican:

Número de plazas: Una. Clase: Vigilante de Vías y Obras. Grupo: E.

Presentación de instancias: Se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Lugo en modelo que se facilitará en el Negociado de Personal (Servicio de Recursos Humanos) de esta entidad, se presentarán en el Registro General de la misma, o en la forma prevista por el artículo 38 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Plazo de presentación: Veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Se hace constar expresamente que los sucesivos anuncios que se deriven de la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» y en el tablón de edictos de esta Corporación.

Lugo, 28 de septiembre de 1995.—El Presidente, Francisco Cacharro Pardo.—Ante mí, el Secretario, Faustino Martínez Fernández.